

Freitag, 08. März 2019, Münchner Merkur - Nord / Lokalteil

## Offene Ohren für die Sorgen der Menschen



Sie war Gemeinderätin in Haar, Kreisrätin und schließlich Landtagsabgeordnete. Dreimal gewann Roswitha Riess (82) das Direktmandat im Stimmkreis München Land-Nord für die CSU (1990 bis 2003). Seit 1998 war sie Vizepräsidentin. Die Lehrerin und früh verwitwete Mutter von drei Kindern wurde mit dem Bundesverdienstkreuz ausgezeichnet und erhielt den Orden „Pour le mérite“. Ihr Engagement endete aber nicht, als sie aus dem Landtag ausschied. Sie verschrieb sich der Restaurierung der Kirche St. Aegidius. Viele Jahre pflegte sie überdies ihre Mutter, die 109 Jahre alt wurde. Foto/A: DPA Mächler